



Stefan Bradl trainiert Talente des Motorsport Team Germany

- **Nachwuchskadertraining am 23. September in der Motorsport Arena Oschersleben**
- **Deutsche Top-Talente für den Motorrad-Rundstrecken-Sport trainieren unter Anleitung des MotoGP-Piloten**
- **Stefan Bradl: „Das mittelfristige bis langfristige Ziel ist, deutsche Ausnahme-Talente zu finden, die es bis in die MotoGP schaffen können.“**

Oschersleben – In der Motorsport Arena Oschersleben fand am 23. September 2024 wieder ein Kadertraining im Rahmen des Nachwuchs-Förderprogramms der ADAC Stiftung Sport unter der Leitung von Stefan Bradl statt. Organisiert vom Motorsport Team Germany, das von der Stiftung gemeinsam mit dem Deutschen Motor Sport Bund, DMSB, vor zwei Jahren gegründet wurde, trainierten junge deutsche Motorrad-Rennsportler unter Anleitung des Ex-Motorradweltmeisters. Honda Deutschland unterstützte das Kadertraining des Motorsport Team Germany dabei auch in diesem Jahr wieder mit vier NSF 250R Moto3 Rennmotorrädern und die Motorsport Arena Oschersleben stellte die Rennstrecke mit entsprechendem Personal kostenlos zur Verfügung.

Fünf Talente im Alter von 13 bis 16 Jahren, darunter die junge Nachwuchspilotin, Anina Urlaß, erhielten während eines intensiven und abgestuften Fahrtrainings Tipps und Anleitungen vom derzeit einzigen deutschen MotoGP-Piloten. In den Analysen und entsprechenden Beurteilungen erfuhren die Teilnehmer, wie sie ihren Fahrstil weiterentwickeln und zu besseren Ergebnissen gelangen können.

Der ausgewählte hoffnungsvolle deutsche Nachwuchs im Motorrad-Straßenrennsport profitiert vom abgestuften Fördersystem des Motorsport Team Germany, das auch eine finanzielle Unterstützung einschließt. Darüber hinaus trägt Stefan Bradl mit seiner langjährigen Erfahrung als Rennfahrer und seiner Coaching-Methodik zum Erfolg des Projekts bei.

„Der deutsche Motorrad-Straßenrennsport muss auf eine neue Ebene gehoben werden und bedarf einer zielgerichteten Nachwuchsförderung. Deshalb muss die Talentsuche schon im frühen Alter beginnen“, erklärt Stefan Bradl. „Dazu leiste ich gemeinsam mit dem Motorsport Team Germany gerne meinen Beitrag. In der Motorsport Arena Oschersleben konnte ich mir bei einem Kadersportler-Training mit ausgewählten Fahrern und Fahrerinnen einen Eindruck vom Leistungsstand der hoffnungsvollsten deutschen Talente verschaffen. Während des strukturierten Praxistags erhielten die Teilnehmer von mir wichtige Tipps im Umgang mit ihren Sportgeräten auf und neben der Rennstrecke und insbesondere auch zu ihren jeweiligen Fahrweisen. Meine Bewertungen am Ende des Tages sollen den Nachwuchssportlern helfen, ihr Talent im Wettbewerb erfolgreich weiterzuentwickeln. Das mittelfristige bis langfristige Ziel ist, deutsche Ausnahme-Talente zu finden, die es bis in die MotoGP schaffen können.“

Dazu Wolfgang Dürheimer, Vorstandsvorsitzender der ADAC Stiftung Sport: „Stefan Bradl unterstützt unsere Talente des Motorsport Team Germany mit seinem Know-how als erfolgreicher und überaus erfahrener Motorrad-Rennfahrer. Darüber hinaus leistet er als anerkannter Kommunikationsexperte des Deutschen Motorrad-Straßenrennsports einen wichtigen Beitrag zur noch besseren Wahrnehmung unseres Projektes in der am Motorsport interessierten Öffentlichkeit. Unsere gemeinsamen Anstrengungen haben zum Ziel, mit einem umfassenden Förderkonzept unsere deutschen Nachwuchspiloten bis hin zur MotoGP zu entwickeln.“

Die Teilnehmer am Kadertraining des Motorsport Team Germany mit Stefan Bradl:

Rocco Sessler (Röttenbach), Red Bull Rookies Cup
Anina Urlaß (Hohndorf), MiniGP/Northern Talent Cup
Thias Wenzel (Hermannsburg), Northern Talent Cup
Jason Rudolph (St. Egidien), MiniGP
Robin Siegert (Pockau-Lengefeld), MiniGP

Lizenzfreies Bewegtbildmaterial sowie Interviews stehen hier zur Verfügung:
<https://cloud.earmediagroup.info/s/OBQpqS21b5aa7oM>